

COZES

Une journée de sécurité routière pour les écoles



Le buggy a vraiment eu du succès auprès des élèves. PHOTO J.-M. C.

Chaque année, le Département, en partenariat avec la préfecture, lance un appel à projet ciblant des actions en direction de la sécurité routière. Cette année, l'association Dunes et Marais, dans le cadre du Rallye éponyme (du 5 au 7 octobre), a monté un projet sur le thème « La route n'est pas un terrain de jeu ».

Ce projet s'adressait aux écoles du canton de Cozes, toutes invitées à une journée sécurité routière lundi au logis de Sorlut. Faute de moyen de locomotion pour les écoles les plus éloignées, seules deux établissements de Cozes ont participé à cette journée : deux classes de CM1/CM2 de l'école de Nazareth et une de CM2 de l'école Marcelle-Nadaud.

Sept ateliers instructifs

Durant la journée, les élèves ont tourné sur sept ateliers différents. Ils ont découvert la signalisation et le code de la route, des jeux de sociétés avec quiz sur la sécurité routière, la sécurité en vélo et son matériel, la sécurité de la personne et du cycliste et le code de la route.

Déhors, des groupes ont essayé la piste de sécurité routière. À vélo, les élèves devaient mettre en application les règles du code de la route vu à l'intérieur. Pour clore les ateliers, les groupes découvraient un buggy participant au prochain rallye. Les élèves pouvaient monter à bord et découvrir son fonctionnement.

Jean-Jacques Bontemps et Christian Couturier, deux bénévoles de l'association Plein Sud, ont initié les élèves aux mesures de sécurité à respecter sur la route avec un tel bolide, mais aussi celles à appliquer pour les spectateurs assistant aux rallyes. « La voiture, ça peut être un sport, mais sur la route, il y a des règles à respecter » insistent ces deux bénévoles qui savent de quoi ils parlent. Cette journée a aussi monopolisé 6 bénévoles de l'association Prévention Routière ainsi que les enseignants. « Un travail va avoir lieu en classe pour l'ensemble des élèves afin de savoir ce qu'ils ont retenu de cette journée », indiquait pour sa part Dominique Clotaire, directrice de Marcelle Nadaud.

Jean-Marc Carment